
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Kinder- und Jugendrates  
der Gemeinde Bovenau 

am 10. 09.2009 
___________________________________________________________________________ 
Beginn : 17.00 Uhr                                                                                             Ende: 17.40 Uhr 

 
Anwesend: 
Hannes Thoms 
Jürgen Liebsch 
Ilme Bartels 
Niklas Bezold 
Tim Krambeck 
Jakob Panten 
Katharina Priess 
Marten-Julius Schrödter 
 
Gäste: 
Hartmut Marquardt (Jugendwart) 
Hannes Prager 
 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung  
2. Schriftführer für diese Sitzung 
3. Protokoll der letzten Sitzung genehmigen 
4. Spielplatz am Redder 
5. Erwartungen der finanziellen Unterstützung für das Jahr 2010 
6. Schulbusqualitätsprüfung 
7. Verschiedenes 

 
Top 1 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
Top 2 
Die Schriftführung übernimmt Ulrike Prager. 
Hannes Thoms leitet als Vertretung für Ulrike Prager die Sitzung. 
 
Top 3 
Das Protokoll der letzten Sitzung hat jeder bekommen und ist genehmigt. 
 
Top 4 
Das Fußballtor ist aufgestellt, das Netz folgt in kürze. 
Für die Wipptiere gibt es keinen passenden Ersatz und für neue Wipptiere steht zur Zeit kein 
Geld zur Verfügung. 
Der Rindenmulch zum Aufschütten kommt demnächst. 
Es gibt eine neue Sitzgarnitur, sogar mit einem Dach. Eine Vorschriftsmäßige Beschilderung 
ist angebracht. Die Beanstandungen an den Spielgeräten sind behoben. 
 
 
 
 



Top 5 
2500,00 Euro wurden im letztem Jahr für Jugendarbeit zur Verfügung gestellt. 
Nächstes Jahr wird es weniger Geld sein. 
Wie viel Geld brauchen wir und wie viel das Jugendteam? 
Was haben wir für Wünsche im kommenden Jahr? 
 
Vorschlag von Jürgen: 
1000,00 Euro für den Kinder- und Jugendrat 
1000,00 Euro für das Jugendteam 
Alle scheinen damit einverstanden zu sein. 
 
 
Jürgen erzählt uns was über die Initiative „AktivRegion“. 
 
Es gibt einen Etat im Bereich ländlicher Entwicklung, mit dem das Leben im ländlichen 
Raum verbessert und unterstützt werden soll. Wir erfüllen viele Förderungsvoraussetzungen. 
 
Ansprechpartner: 
Marco Neumann 
Leitung Zentrum für Energie und Technik, Kieler Str. 211, Rendsburg 
 
Top 6 
Alle haben die Unterlagen „Qualitätsmanagement Schülerbeförderung“ bekommen. 
Es soll ein gemeinsamer Termin mit der Schule (Herr Backhaus oder Frau Kühl) und dem 
Busunternehmen “Graf Recke“ gemacht werden, um dieses Konzept vorzustellen. Wir 
könnten es uns für die Schüler die in Schacht-Audorf zur Schule gehen gut vorstellen. 
Ulrike Prager soll sich um den Termin kümmern. 
 
Top 7 
Unser neuer Jugendwart Hartmut Marquardt schlägt vor eine Fahrt nach Berlin in den 
Bundestag zu machen. Nachwuchsförderung! 
Auch eine Fahrt nach Kiel in den Landtag wird vorgeschlagen.  
Anfrage bei: Guido Wendt 
 
Um 17.40 Uhr schließt Hannes Thoms die Sitzung. 
 
Nächste Sitzung am: 02. November 2009-09-12 
 
 
 
gez. Prager    gez. Prager   gez. Thoms 
_______________________        ________________       _______________ 
Protokollführerin   1. Vorsitzende   Stellvertreter 
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